

# Se reúne el gobernador Astudillo con el titular de Sader

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Temas > Gobierno > Se reúne el gobernador Astudillo con el titular de Sader

- El mandatario estatal plantea a Víctor Villalobos el tema del fertilizante y apoyos que se eliminaron al campo

CIUDAD DE MÉXICO.- Luego de tratar el tema del fertilizante para que llegue oportunamente antes del inicio del ciclo agrícola y de solicitar acciones que compensen la desaparición de algunos programas para el campo, el gobernador, Héctor Astudillo Flores, se reunió con el secretario de Agricultura y Desarrollo Rural (Sader), Víctor Villalobos Arámbula, a quien le expresó su preocupación por la disminución de recursos para el campo en el Presupuesto de Egresos.



Durante su encuentro en las oficinas del titular de la Sader, el mandatario guerrerense planteó al funcionario federal la entrega del fertilizante, donde solicitó que puedan ser incorporados todos los productores del estado para que este importante insumo llegue de manera oportuna en el inicio del ciclo agrícola.

En el marco de la próxima visita del presidente Andrés Manuel López Obrador a la región de Tierra Caliente, programada para el próximo viernes, el Ejecutivo estatal pidió a Villalobos Arámbula encontrar mecanismos que permitan compensar con algunas acciones los programas que el gobierno federal desapareció de apoyos al campo, a fin de no afectar la economía de las familias que viven de esta actividad económica.

De igual manera, Astudillo Flores, a nombre del Consejo Guerrerense para el Desarrollo Rural Sustentable, que es la instancia donde convergen las organizaciones de campesinos, dependencias y diferentes instituciones para dar seguimiento a las políticas agrarias, solicitó al titular de la Sader que sostengan reuniones de manera directa con esta instancia a fin de escuchar de viva voz los planteamientos de este sector.

